



Sckeckübergabe im Kinderhospiz Bärenherz

14.03.2024 00:00 CET

Christian-Gottlob-Frege Oberschule Leipzig spendet 2.800 Euro an Kinderhospiz Bärenherz

Die Christian-Gottlob-Frege Oberschule Leipzig hat kürzlich eine großzügige Spende in Höhe von 2.800 Euro an das Kinderhospiz Bärenherz übergeben. Die stolze Summe wurde beim Spendenlauf am 12. September 2023 von Schülern, Lehrern und Unterstützern gesammelt.

In Begleitung von Schülern der 8c - Richard, Lara, Jaycee, Laura und Leonie - überreichten Selina Haffner, Klassenlehrerin, und Nadine Besler,

pädagogische Schulassistentin, gemeinsam die Spende an Kerstin Stalder vom Kinderhospiz Bärenherz.

Wir möchten der Christian-Gottlob-Frege Oberschule Leipzig und allen Beteiligten herzlich für ihre großzügige Unterstützung danken. Diese Spende wird dazu beitragen, die wichtige Arbeit des Kinderhospizes Bärenherz fortzusetzen und schwerkranken Kindern und ihren Familien in ihrer schwersten Zeit Beistand und Unterstützung zu bieten.

Das Kinderhospiz Bärenherz Leipzig begleitet Familien mit schwerstkranken Kindern ab dem Moment der Krankheitsdiagnose bis zum Tod der Kinder und darüber hinaus. Das Kinderhospiz erhält keine staatliche Unterstützung und die Kassen übernehmen nur einen Teil der Kosten. Ohne Spenden könnte Bärenherz nicht für Familien mit unheilbar kranken Kindern da sein.

Informationen: www.baerenherz-leipzig.de